
Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

INDICAÇÃO $NÚMERO$/2024
 

Indica ao Poder Executivo Municipal a 
intensificação das rondas da Guarda 
Civil Municipal, por toda a região do 
bairro Dona Margarida.  

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, Rafael Piovezan,

Nos termos do Art. 108 do Regimento Interno desta Casa de Leis, dirijo-
me a Vossa Excelência para sugerir que, por consideração e respeito com os 
munícipes desta região da cidade, seja intensificado o serviço de ronda de segurança 
por parte da Guarda Civil Municipal em toda a extensão do bairro Dona Margarida, 
neste município. 

Justificativa:

Moradores do Residencial Dona Margarida, procuraram por este 
vereador para registrarem alguns apontamentos e acontecimentos recentes pelo 
bairro, que causaram medo e insegurança aos moradores desta região. Foram 
relatadas às constantes invasões as construções, roubos à residências, além de furtos 
de veículos. Conforme relatos e imagens de segurança, tais ocorrências têm sido mais 
frequentes nos últimos meses, o que provocou a busca por ajuda junto a este 
gabinete, para que fossem apresentadas ao poder público tais demandas. 

Desta forma, representando uma reinvindicação popular, 
especificamente dos munícipes do bairro Residencial Dona Margarida, apresento esta 
propositura, solicitando a ampliação dos serviços de segurança, como a intensificação 
das rondas preventivas, instalação de totens de monitoramento em pontos 
estratégicos e instalação de redutores de velocidade nas vias principais de acesso e 
saída do bairro, visando garantir maior segurança aos moradores e também aos 
visitantes. 

Deve ainda ser levado em consideração, o aumento do número de 
imóveis e consequentemente, moradores nesta área, bem como as torres residenciais 
em construção, que dão maior visibilidade do bairro a pessoas mal intencionadas. Vale 
ainda ressaltar, que além dos expostos até aqui, a realização de festas nas 
dependências da Usina Santa Bárbara, que tem ocorrido com maior frequência, atrai 
pessoas de todos os lugares e trazendo maior exposição dos moradores. 

Esta é a indicação. Coloco-me a disposição para mais esclarecimentos 
e informações junto com moradores, se necessário. 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 29 de julho de 2024.

Júlio Cesar “Kifú”
- vereador -
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Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste. Para 
verificar as assinaturas, clique no link: 
http://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=CGKNS37TP98HKJSE, ou vá até o site 
http://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar e utilize o código abaixo para verificar se este 
documento é válido:

Código para verificação: CGKN-S37T-P98H-KJSE
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